



April 2018

Unser erster Kunde aus den Vereinigten Arabischen Emiraten

Skydive Dubai L.L.C ist ein kommerzieller Fallschirmsprungbetrieb mit Sitz in Dubai, Vereinigte Arabische Emirate. Das Unternehmen wurde im Jahr 2010 kurz nach der internationalen Fallschirmsprung Meisterschaft in Dubai gegründet und befindet sich benachbart zum Stadtteil Dubai Marina und der künstlich erbauten Inselgruppe Palm Jumeirah.

Unter Einhaltung der höchsten Sicherheitsstandards der Regularien der Emirates Aerosports Federation (EAF) wurde das Unternehmen zur Wahl-Nummer-Eins der Fallschirmsprung-Anhänger.

Bani Younis Ahmed, Technischer Maintenance Manager der Skydive Dubai und sein Team vertraut auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

April 2018

Our first customer from the United Arab Emirates

Skydive Dubai L.L.C is a commercial skydive company based in Dubai, United Arab Emirates. The company was founded in 2010, shortly after the first international parachuting championships in Dubai and is located next to the district Dubai Marina and the man-made Palm Jumeirah archipelago.

In compliance with the highest safety standards of the regulation of the Emirates Aerosports Federation (EAF), the company has become the number one choice for skydiving enthusiasts.

Bani Younis Ahmed, technical maintenance manager of Skydive Dubai and his team trust in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.